

per E-Mail an
Büro des Magistrats
10-2.bdm@stadt-frankfurt.de

27. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 29.02.2024

Frage Nr.: 2291
=====

Stadtv. Nagel - CDU -

Einsatz T40-Straßenbahnwagen

Laut Bericht des Magistrats vom 10.07.2023, B 290, müssen für den Einsatz der bestellten extralangen Straßenbahnwagen der neuen T-Reihe - 40 Meter Länge - auf den Linien 11 und 16 zahlreiche Haltestellen, Softwareanpassungen an Signalanlagen und Außenanlagen erweitert, erstellt oder erneuert werden.

Ich frage den Magistrat:

Wann erwartet der Magistrat den ersten Einsatz der T40-Wagen, und welche der in der B 290 genannten Maßnahmen werden bis Ende 2024, auch einschließlich eines barrierefreien Ausbaus dort, wo er vorgesehen ist, realisiert?

Antwort:

Der erste T-40 Wagen soll zum großen Fahrplanwechsel 2024/2025 im Dezember 2024 zum Einsatz kommen.

Die Haltestellen Börneplatz und Schießhüttenstraße sind bereits für den T40-Wagen angepasst worden. Die Haltestelle Galluswarte wird derzeit bis Ende Mai 2024 für den T-40-Wagen angepasst.

Die Haltestellen Willy-Brandt-Platz, Ostendstraße, Baseler Platz, Otto-Hahn-Platz, Hauptbahnhof, Ostbahnhof/Sonnemannstraße und Börneplatz/Stoltzestraße werden bis Ende des Jahres 2024 an den T40-Wagen angepasst. Außerdem sind in diesem Zeitraum geringfügige Anpassungen an weiteren Haltestellen und Kreuzungen entlang der Linie 11 sowie notwendige Anpassungen an Lichtsignalanlagen geplant.